

## **Le Dr Pamela Cipriano, Présidente du CII, rend visite à Mo-Im Kim, une pionnière des soins infirmiers à l'échelle mondiale, afin de récompenser son leadership et son dévouement aux soins infirmiers tout au long de sa vie**

**Genève, Suisse ; 6 février 2023** - Le Dr Pamela Cipriano, la Présidente du Conseil International des Infirmières (CII), s'est rendue chez la célèbre infirmière sud-coréenne Mo-Im Kim, lui sachant gré d'une vie consacrée aux infirmières et aux soins infirmiers tout au long d'une carrière immensément influente.

Née en 1935, le Dr Kim a mené toute sa vie des actions en faveur des politiques, elle a été à l'avant-garde de la santé publique et exercé de nombreuses fonctions de poids, dont celles de Présidente du CII de 1989 à 1993, Présidente de l'Association coréenne des infirmières (KNA), professeur et de doyenne de l'École de soins infirmiers de l'Université Yonsei à Séoul (Corée du Sud). Elle a été membre du Parlement sud-coréen et Ministre de la santé et du bien-être de la République de Corée.

Le Dr Kim est un fer de lance et un symbole du progrès en matière de santé publique et de soins infirmiers à domicile grâce à la recherche et la promotion des politiques, et l'influence de son travail continue de se manifester bien au-delà de la région du Pacifique occidental.

Juste avant leur participation à la 6<sup>ème</sup> Conférence des soins infirmiers Corée-Chine-Japon à Séoul, la Présidente du CII, Pam Cipriano, et l'Infirmière en chef du CII, Michelle Acorn, se sont rendues chez le Dr Mo-Im Kim, atteinte de la maladie de Parkinson.

Lors de cette visite, le Dr Cipriano lui a remis une plaque en l'honneur de son leadership porteur de transformation et de son dévouement à la profession.

Il y est inscrit : « Le CII exprime sa plus grande reconnaissance au Dr Kim Mo-Im, pionnière et moteur du changement dans divers domaines du développement social et de la santé, pour les décennies de dévouement extraordinaire aux infirmières et aux soins infirmiers. »

Après sa visite, le Dr Cipriano a déclaré : « Le Dr Kim est aujourd'hui au crépuscule de sa vie, entourée d'infirmières et d'une équipe d'excellents soignants dévoués 24 heures sur 24, qui ont la chance de passer du temps avec une personne adulée des soins infirmiers dans le monde. Elle admet que l'âge et la maladie l'ont affaiblie, mais elle conserve un vif intérêt pour le travail des infirmières qui militent pour une meilleure santé et des soins de qualité. »

« Les yeux pétillants, le Dr Kim nous a confié avoir eu une vie bien remplie. Elle a gardé le sens de l'humour et pris du plaisir à poser avec nous pour des photos et signer un ouvrage biographique, intitulé 1 000 Paths for Nurses (Mille chemins pour les infirmières). »



Le Dr Cipriano a remercié l'ancienne membre du Conseil d'administration du CII, le Dr Euisook Kim, professeur émérite à l'Université Yonsei, pour l'organisation de la visite, ainsi que le Dr TaeWha Lee, membre du Conseil d'administration de KNA et ancienne doyenne de l'École de soins infirmiers de l'Université Yonsei, qui a pris part à l'hommage rendu à Mo-Im.

Le Dr Euisook Kim a fait savoir qu'après la visite, le Dr Kim a confié avoir pris plaisir à rencontrer le Dr Cipriano et le Dr Acorn, montrant avec beaucoup de fierté la plaque aux autres personnes lui ayant rendu visite plus tard dans la semaine.

Grâce à la générosité du Dr Kim et de l'Université Yonsei, le CII décerne tous les deux ans le Prix de l'innovation et de l'impact sur les politiques de santé en l'honneur de ses contributions aux soins infirmiers et au progrès social. Pour de plus amples informations sur ce prix, consultez [ici](#) la page Web qui lui est consacrée.

\* \* \*